



Diputados y senadores de Morena se confrontan con Santiago Creel por militares armados

Inició con un rezago de 4 mil iniciativas en San Lázaro y 610 minutos de ambas Cámaras y en medio de protestas dio comienzo el periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión que concluirá el próximo 30 de abril. Las bancadas de los morenistas se inconformaron porque los honores a la bandera se llevaron a cabo en el vestíbulo principal de la Cámara de Diputados en lugar del salón de Plenos, esto debido a que de manera inédita los integrantes de la Banda de Guerra y de la escolta portaban armas largas.

El presidente de la Cámara baja, Santiago Creel, se trasladó hasta ese lugar acompañado por el presidente del Senado, el morenista Alejandro Armenta y otros legisladores. Ya en la tribuna,

Creel Miranda dijo que el protocolo lo acordó con la Sedena porque los elementos de la escolta portaban fusiles FX05, calibres 5.56 aunque sin cartucho. Señaló que no podía autorizar la entrada de personal armado al salón de plenos.

<https://drive.google.com/file/d/1pzkZUgE7WljYu-IR8CgXk0YJAPYo5Thh/view>